

城岳っ子

第15号

令和7年1月6日(月) 発行者:校長 津波 匠



今年は巳(ヘビ)年

ヘビ年は、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だと言われています。また、 ヘビは脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになると言われています。勉強や家 の手伝い、スポーツ、友達づくりなど、新しいことに挑戦してみよう。城岳小学校のホーム ページにも学校の情報を随時更新していますので、ご覧下さい。

お話し朝会 12/25(水)

校長先生から「一年の計は元旦にあり」という話の後に「全沖縄音楽発表会」に出場する6年生による「明日の空へ」の合唱がありました。最後は、全児童で「あわてんぼうのサンタクロース」を大合唱し、踊りました。みんなクリスマスと明日からの冬休みにワクワク笑顔でした。





2学期から、みなさんのためにプリントの印刷や担任のサポートをしています。座波綾子(ざは あやこ)さんです。いつも笑顔で頑張っています。城岳っ子のみなさんよろしくお願いします。





座波 綾子 さん

頑張った全沖縄学校音楽発表会・全琉音楽祭出場決定!

12月26日に、令和6年度全沖縄学校音楽発表会に6年生が那覇地区を代表し、出場しました。「明日の空へ」を堂々と歌いきり、『全琉音楽祭』への参加が決定しました。たくさんの保し護者の応援にかけつけてくれました。本当に有り難うございました。

27日には、那覇市教育委員会教育長:宮里寿子(第21代城岳小校長)からメールが届きました。6年生の皆さんは覚えていますか?皆さんが1・2年生の頃の校長先生です。

【祝】第70回全琉音楽祭出場について 今朝の新聞で知りました。

おめでとうございます。快挙ですね。研究授業で何度かお邪魔したときに6年生がいつも気軽に声をかけてくれて子供達の元気さ、素敵だなと思っていました。退職校長会主催の善行青少年表彰ゆなは教育の日においての金城君の善行り年個人の部受賞等6年生の頑張りが伝



那覇市教育委員会 教育長 宮里 寿子

